



## La Poste : Grève des chargé-es de clientèle en bureaux de Poste le mardi 2 avril

**Le 2 avril les chargé-es de clientèle de La Poste (anciennement guichetier-es) seront en grève à l'appel de l'Intersyndicale Sud-CGT-FO-CFTC pour exiger de meilleures conditions de travail et des moyens pour assurer leurs missions, dont celles de Service Public.**

La BGN (Branche Grand Public et Numérique), Direction des bureaux de Poste, tente de passer en force ses nouveaux projets pour cadrer l'organisation de l'activité des Chargé-es de Clientèle. Ils reposent sur une flexibilité des personnels accrue qui mettra sur les routes les postières et postiers (parfois avec des allers-retours obligatoires de 120 km !) pour remplir leurs missions. Pourtant La Poste se présente comme une entreprise vertueuse en matière écologique.

Pour l'Intersyndicale Sud-CGT-FO-CFTC, cette recherche de gains de productivité sera synonyme de nouvelles dégradations pour les postier-es et ne répond aucunement aux difficultés déjà rencontrées : **les sous-effectifs liés aux suppressions d'emplois, les conditions de travail détériorées, des plannings chamboulés par un recours à un logiciel d'intelligence artificielle, le maillage territorial détruit et des salaires en berne.**

L'Intersyndicale Sud-CGT-FO-CFTC a interpellé La Poste, exigeant le retrait de ces mesures unilatérales et l'ouverture de négociations. Pour nos 4 fédérations, il faut remplacer tous les départs et embaucher massivement, mais aussi reconnaître financièrement le travail.

La Direction de La Poste a reçu les représentant-es de l'intersyndicale le 26 mars. Elle a choisi de jouer la sourde oreille, refusant toujours d'ouvrir de nouvelles discussions.

**L'Intersyndicale appelle l'ensemble des postier-es de bureaux de Poste à la grève le 2 avril, pour montrer que sans elle-eux, le Réseau ne fonctionne pas.** En de nombreux points du territoire, des rassemblements sont prévus, notamment devant certaines Directions.

À Paris, le 27 mars 2024